
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 29 OTTOBRE 2008 
 
ARGOMENTO: LAVORATORI DELLA LAMES 
 
Vorrei esprimere anche io la mia vicinanza a questi lavoratori della Lames e sono 
certo che la Provincia, per quanto di competenza, nella persona dell’assessore 
Perfigli, farà tutto quanto in suo potere per risolvere questa situazione.  
Detto questo, però, visto che vengo dopo il consigliere Chiantia, vorrei rispondergli 
dicendogli che qui siamo partiti dalla Lames per finire al governo che è in carica da 
questa primavera. Sicuramente i problemi della Lames partono da molto prima.  
In seconda analisi, credo che ad oggi, se vogliamo essere obiettivi sull’attuale   
governo, bisogna  dire che gli interventi che sono stati fatti fino ad oggi, per esempio 
da Tremonti, non possono essere contestati. Vedremo in futuro, nel prossimo anno, 
ma contestare già adesso mi sembra abbastanza bizzarro, per quanto ognuno 
giustamente possa e debba avere la propria opinione. Quindi dire di soprassedere e 
vedere gli effetti di quello che è in atto prossimamente.  
Per il resto, mi auguro che, vista la crisi finanziaria internazionale, il nostro Paese 
riesca fare quadrato, insieme al resto dell'Europa, come è riuscito a fare fino ad oggi, 
tamponando una situazione difficile che non è partita esattamente dall'Europa ma 
viene da lontano. In questo senso, devo dire che il nostro sistema bancario, tanto 
vituperato in passato, ha dimostrato di essere un sistema bancario  sano, tanto è vero 
che il governo non ha dovuto attingere con denaro fresco, come hanno dovuto fare 
altri Stati, come l’Inghilterra, la  Francia e altri ancora che non cito.  
Detto questo, mi auguro che l'Europa possa continuare a fare sistema  e a considerarsi 
un'unica grande comunità, chiaramente con diverse peculiarità nazionali. Questo ci 
aiuterà anche in altri campi per strappare i prezzi migliori, per esempio per quanto 
riguarda il  petrolio, che è uno dei  problemi che ci sono sul tavolo;  queste infatti  
non sono propriamente vicende  che possono essere affrontate  in un  solo ambito 
nazionale.  
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Vorrei aggiungere che effettivamente si tratta di un episodio circostanziato che siamo 
andati ad individuare e che riguarda il nostro territorio. Se la dovessimo mettere come  
una questione di politica nazionale,  credo che il dibattito diventerebbe un po' più 
lungo rispetto a quello che è stato espresso dal consigliere Spanò e  dal consigliere 
Chiantia, nel senso che (interruzioni)…io per ora non mi sento in imbarazzo nel senso 
che mi sembra di vivere in un paese democratico, dove ognuno può esprimere la 
propria opinione, dove esistono testate giornalistiche di  centrodestra e di centro 
sinistra; quindi io questa emergenza democratica che è stata tirata in ballo 
sinceramente non la vedo, anzi mi sembra proprio il contrario.  
Credo che, nell'ambito della vita democratica della nostra provincia, sia una cosa 
normale, rispetto ad un avvenimento specifico che ci riguarda, stigmatizzare il 
comportamento  di un  rappresentante di un  ente importante come il Comune di 
Genova,  e possibilmente chiedere scusa a quel giornalista che è stato maltrattato. 
 


